

Corinne Dols entre dans la légende

La Feyzinoise Corinne Dols s'élancera aujourd'hui pour la 26^e édition de Paris - Colmar, la plus mythique des épreuves de marche athlétique du monde

EPREUVE la plus dure et la plus longue au monde, le Paris - Colmar fait rêver tous les marcheurs longue distance. Corinne Dols va enfin pouvoir vivre son rêve après avoir passé avec succès les sélections d'engagement.

« Paris - Colmar ne se fait que sur invitation. Pour pouvoir être invité il faut réaliser deux fois dans l'année 150 km en 24 heures ce que Corinne a fait en Octobre à Dijon (152 km) et en Mars à Bourges (172 km). Se qualifier est déjà un exploit et elles ne seront que dix féminines au départ de l'épreuve » confie son entraî-

neur et mari, Philippe, également entraîneur du champion de France cadet, Kevin Champion.

Pour rallier Colmar, les marcheurs s'élanceront aujourd'hui de Neuilly sur Mame avec au programme une première étape de 215 km jusqu'à Vitry le François avec un temps limite de 34 heures.

Au programme : l'ascension du col du Bonhomme

« Ce sera l'étape la plus longue. Corinne n'a pas prévu de s'arrêter, elle s'alimentera en marchant et nous la suivrons en camping car. Elle ne s'ar-

rêtera que quelques minutes pour changer de chaussures ou se soigner si besoin » explique son mari qui a prévu 11 paires de chaussures différentes avec un changement toutes les 4 heures.

La deuxième étape qui partira le vendredi de Neufchâteau est considérée comme une transition avec « seulement » 37 km à parcourir en moins de 7 heures.

Enfin, l'ultime étape sera donnée le samedi à 10 heures de Courcieux pour une arrivée prévue à Colmar avant 22 heures. Avec 53 km au programme, cette étape est

surtout redoutée pour son passage au sommet du col du bonhomme dans les Vosges.

« Après 3 jours de course, le col du Bonhomme est terrible. Ce n'est pas tant l'ascension qui est dure mais plutôt la descente où il faut faire attention de ne pas courir alors que le corps se laisserait facilement emporter par son élan » explique Philippe qui préfère ne pas fixer d'objectif de course sachant que dans ce type d'épreuve, la seule victoire consiste à arriver au bout.